

Fecha <b>10.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Bajo Reserva

En unas se gana y en otra se pierde. Es la ley de la vida... pública. Ayer, el presidente **Felipe Calderón** tuvo dos episodios. En uno le aclaró tajante al alcalde de San Pedro, **Mauricio Fernández**, en su propio municipio de Nuevo León, que no permitirá que se ande con grupos de "tarea ruda" por encima de la ley. "La tarea más importante del Estado es ésa: cumplir y hacer cumplir la ley. Es lo primero a lo que nos comprometemos los gobernantes. En eso, el gobierno federal es absolutamente claro: hacer cumplir la ley sólo por la vía de la ley misma, que es la fuente de toda legitimidad". Y por supuesto que la declaración mereció todos los aplausos. Nomás faltaba. Pero después, en un foro con empresarios, **Calderón** habló de otras leyes: "No habrá más competitividad si no hay más competencias en el país. Las reformas que debemos emprender son para eliminar barreras que de entrada generan voluntaria e involuntariamente prácticas monopólicas en los mercados relevantes", dijo. Y, ni modo, alguien recordó que esa idea vendió su gobierno hace justamente tres años, cuando tenía Congreso, capital político e impulso. ¿Lo recuerda? Acabar con monopolios, supuestamente, haría **Luis Téllez**. Todavía lo estamos esperando...

**El Sindicato Mexicano de Electricistas** quiere que sus agremiados se manifiesten en bancos y sucursales de transnacionales, "como las de comida rápida", por la extinción de Luz y Fuerza. ¿Sí sabrá el SME

que las franquicias las pagan los ciudadanos comunes con su dinero? Porque si no lo sabe, debería saberlo: hay gente que trabaja una vida para adquirir una sucursal de estas firmas extranjeras para explotarla. ¿Por qué una convocatoria tan irresponsable? Mañana, además, paralizarán el centro del DF. Protesten, pero, ¿por qué molestar a terceros, a ciudadanos que ya se tragaron años de su pésimo servicio y ahora deben tragarse bloqueos y plantones? Sí puede generar simpatías la forma en la que gobierno federal acabó con la empresa; hay mucho de razón cuando se cuestiona por qué si querían liquidar sindicatos, no empezaron con el de maestros o el petrolero. Pero, ¿por qué pegarle a los de a pie?

**Apunte final:** No será fácil para el ex titular de la PGR, **Eduardo Medina Mora**, comparecer ante senadores hoy. Quiere ser (y ha sido propuesto para tal cargo) embajador en Gran Bretaña. El ex funcionario tendrá que ver a los perredistas, quienes lo acusan del *Michoacanazo*, de supuestamente usar a la autoridad con fines partidistas y electoreros. **Medina Mora** espera que el PAN pueda aliarse con algunos priístas y otras bancadas para otorgarle el beneplácito. ■ Nadie dé por hecho la desaparición de las secretarías de la Función Pública, de Turismo y de la Reforma Agraria. Las próximas horas serán cruciales para conocer la postura de los senadores y, ¿saben qué? Nada está definido. ■ Pues sí: cortarán dinero a ciencia y tecnología. Qué inconsciencia...

